



SNS・ゲームなどのネット利用には、改めて細心の注意を！

9月2日(水)に本校PTA主催による教育講演会が実施されました。

- 演題：e-ネット安心講座「インターネットの安心安全な使い方」
 - 講師：一般財団法人マルチメディア振興センター 武田様と古川様
- 講演会には、保護者とともにも6年生も参加しました。

講演では、SNSやゲームなどのネット利用について、便利で楽しい反面、使い方を間違えると、いろいろな問題が発生し、大きな危険をはらんでいることを7つの事例(①ネット依存 ② ネットいじめ ③ 不確かな情報の拡散 ④ さそいだし・なりすまし ⑤ 個人情報 ⑥ ネット詐欺 ⑦ 著作権・肖像権)をもとに具体的に教えていただきました。

6年生児童も保護者の方々も真剣に耳を傾けていました。

そして、講演を通して、保護者の方々に特にお願いしたいことは、次の2点でした。

- ① ネット利用に際しては、利用時間などの決まりを各家庭で決めること。そして、その決まりをしっかり守らせること。
- ② 子供が利用するネット端末にはフィルタリングを必ずつけること。

本校の児童のほとんどが、各家庭でSNSやゲームなどのネット利用を行っている実態があります。どうか、お子さんのネット利用について、改めて確認するとともに、その使い方に細心の注意を払ってください。



ネット利用に潜む危険性に真剣に耳を傾ける6年生。

分散による授業参観、ありがとうございました！

9月の授業参観は、新型コロナの影響もあり、3回に分散しての実施といたしました。今年度になって初めての授業参観ということもあって、いずれの回も多数の保護者の方に参観いただきました。誠にありがとうございました。子供たちが意欲的に学習に取り組む様子をご覧いただけたかと思えます。

2学期はスタートしたばかりで、これからが行事等において子供たちの活躍する場面が増えてくることとなります。感染症対策をしっかりと図りながら、充実した2学期にしていきたいと思えますので、今後ともよろしくお願ひします。